

Verdi Requiem als Abschiedskonzert für Rot. Peter Eidenbenz mit dem Zürcher Bach Chor am 15. April 2011



Ansage erfreulicher Benefiz-Resultate beim Apéro Riche



Peter Eichenberger, Christine Beerli und Bruno Glaus



Solistinnen Ingeborg Greiner und Helena Zubanovich



Nach dem herrlichen Konzert mit dem Tonhalle-Orchester



Im Glärnischhof gibt es noch ein gemütliches Bier



DG Glaus ehrt Rot. Eidenbenz als Paul Harris-Fellow



Die gleiche Ehrung für Organisatorin Gabriela Rickenmann



Erleichtert über den gelungenen Auftritt, morgen nochmals!